

Konzerte der Musikkapelle Terfens

Zwei gut besuchte Veranstaltungen

Einem Wunsch aus der Bevölkerung entsprechend, veranstaltete die Bundesmusikkapelle Terfens in diesem Jahr wieder ein Wunschkonzert anlässlich des Muttertages.

Da die Firmenleitung der Lang-Baustoffe AG, welche anlässlich des 50jährigen Firmenjubiläums eine Festhalle einrichtete, diese Halle zur Verfügung stellte, konnte in Vomperbach dieses Konzert in großem Rahmen ausgeführt werden.

Das Konzert begann mit der »Fanfare« von Sepp Tanzer und kam nach zwei weiteren Stücken zum ersten Höhepunkt, dem Stück »O mein Papa« von Paul Burkhart, das Solo spielte Erich Rinner. In der Pause des ersten Teiles sang der Singkreis Vomperbach vier klassische Chorlieder. Die Stücke waren gut ausgearbeitet und wurden vom noch jungen Singkreis

sehr differenziert vorgetragen. Bedauerlicherweise bietet ein Hallenbetrieb nicht jene Ruhe, welche das Chorprogramm bedingt hätte.

Ein Bravourstück ersten Ranges brachte anschließend der Solist Erich Rinner dem Publikum zu Gehör: »Der alte Dessauer« von Alwin Franz Rinner, dem ein Angebot von den Berliner Philharmonikern vorliegt, zog das Publikum förmlich in Bann.

Beim zweiten Auftritt hatte der Singkreis Vomperbach alte Volksstücke auf dem Programm und gemeinsam wurde das Konzert mit dem Marschlied »Heimatgruß« beendet.

Das Konzert wurde am Sonntag in Terfens wiederholt, in den Pausen trugen die Kinder der Volksschule Terfens in bewährter Weise ihre Gedichte und Spiele vor. Beide Veranstaltungen waren außerordentlich gut besucht.